

El Papa Francisco a los jóvenes del UNIV: “Seguir caminando entusiastas en la fe”

Con profundo agradecimiento y alegría reproducimos la carta que el Papa Francisco ha enviado a los jóvenes participantes en el UNIV 2025. La compartimos con todos para unirse en oración por el Santo Padre, como nos pide en la carta.

11/04/2025

Carta del Papa Francisco al UNIV 2025

Descarga la carta en alta calidad

A los jóvenes participantes
en el Congreso Internacional UNIV
2025

Roma, 12 al 20 de abril de 2025

Queridos jóvenes:

El Congreso Internacional UNIV que están realizando en Roma los reúne estos días en la celebración de un doble acontecimiento jubilar: el Año Santo 2025 y el centenario de ordenación sacerdotal de san Josemaría Escrivá. ¡Cuántos motivos para dar gracias a Dios y seguir caminando entusiastas en la fe, diligentes en la caridad y

perseverantes en la esperanza (cf. 1
Ts 1,3)!

Me uno a su alegría y los acompañó con mi oración, pidiendo al Señor que este tiempo de peregrinación y encuentro fraternal los impulse a llevar a todos el Evangelio de Jesucristo, muerto y resucitado, como anuncio de la esperanza que realiza las promesas, conduce a la gloria y, fundamentada en el amor, no defrauda (cf. Bula *Spes non confundit*, 2).

Que Jesús los bendiga y la Virgen Santa los cuide. Y les pido, por favor, que no se olviden de rezar por mí.

Fraternamente,

Francisco

Roma, San Juan de Letrán, 8 de abril
de 2025

Conoce más del Congreso UNIV 2025: Jóvenes del mundo en la Roma del Jubileo

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://](https://opusdei.org/es-hn/article/carta-papa-francisco-univ-2025/)
opusdei.org/es-hn/article/carta-papa-
francisco-univ-2025/ (20/01/2026)